



Las manos criminales que atentan contra la red semafórica de Ibagué

La Secretaría de Movilidad anuncia que buscará instalar un novedoso método para evitar que se roben el cableado de los semáforos.



A manos criminales y bandas dedicadas al robo del cableado se le echan la culpa de los constantes daños a la red semafórica de Ibagué.

Según el secretario de la Movilidad, César Yáñez, se han realizado las denuncias respectivas ante las autoridades competentes y los organismos de control buscando que encontrar resultados contra los desadaptados que dañan estos elementos. Para la dependencia, esta situación se ha convertido en un problema que no los deja dormir tranquilos, por lo que se le pide a la ciudadanía que se hagan las respectivas denuncias.

Se buscará instalar unos elementos que evitan que las personas se suban a los postes donde se encuentran los semáforos, con esta inversión se lograría proteger los puntos en los que más se han presentado robos.

Al igual el funcionario aclaró que en algunos puntos también se presentan daños a causa de las lluvias y por cuenta de los cortes de energía de Celsia que afectan los controladores del sistema. Se espera que con la inversión del Sistema Estratégico de Transporte Público se pueda modernizar la red semafórica de la ciudad.